

祭

4年ぶりの開催となった北区の名物まつり

5月20日(土)、神戸まつり北区協賛会主催の「きたきたまつり」を開催しました。新型コロナウイルスの影響で4年ぶりの実施となった2023年は、北区制50周年記念事業として盛大に開催することができました。

過去最多となる、およそ46,000人もの大勢の皆さまにご来場いただき、50周年記念の旗やのぼりが立ち並ぶ会場はステージイベントや各種のお店、お楽しみ・体験コーナー等の催しで大いに盛り上がりました。恒例の北区連合婦人会による「総踊り」では、会場が一体となって楽しく踊り、熱気あふれる1日となりました。

エアースライダー、ミニ四駆をコースで走らせて遊ぶお楽しみコーナーは子ども達に大人気!



ポンプ車、救急車のほか、燃料電池自動車やレースカーなど、ワクワクする車が勢ぞろい!



模擬店、体験・啓発コーナー、体力測定などのブースを地域の皆さまが出店されました!



北区連合婦人会による「総踊り」会場の盛り上がりは最高潮に!



ステージイベントはこどもみこしとマーチングバンドによる華やかなオープニングからはじまり、学校や地域のダンスグループや音楽ユニットなどが出演。観客も一体になって楽しみました!



又元喜造神戸市長が登壇。